

---

## KSK Mayen veranstaltet digitales eSport-Event

**(13.08.2021) Region/Mayen/Andernach**

Am Freitag, den 17.09.2021 findet der erste Sparkassen FIFA-eSport-Cup der Kreissparkasse Mayen statt. Teilnehmen können alle jungen Erwachsenen zwischen 16 und 25 Jahren ganz bequem von zu Hause aus – denn das Turnier findet online statt. Den Siegern winkt ein Preisgeld in Höhe von über 600 Euro. Am Turnierabend werden unter allen Teilnehmern zusätzlich sechs FIFA 22 Ultimate Edition verlost. Spieler und Zuschauer sind herzlich eingeladen, beim kommentierten Livestream auf der Streaming-Plattform Twitch mitzufiebern, genauer gesagt auf dem Kanal „Sparkassen eSport-Cup“. Alle FIFA-Begeisterten können sich ab sofort unter [www.kskmayen.de](http://www.kskmayen.de) zum Turnier anmelden und einen der begehrten Startplätze ergattern.



**Bildunterzeile:**

KSK Mayen veranstaltet ersten digitalen FIFA-eSport-Cup. – Anmeldung unter [www.kskmayen.de](http://www.kskmayen.de)

Foto/Grafik: KSK Mayen/ Sparkassenverlag

Ansprechpartner bei Rückfragen

---

Ralph Künzel  
Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation  
St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: [ralph.kuenzel@kskmayen.de](mailto:ralph.kuenzel@kskmayen.de)